

La grève, pourquoi ?

Alors que cette rentrée est la première sous la pleine responsabilité du ministre, force est de constater que le changement annoncé n'est pas perceptible. La « nouvelle » loi d'orientation et sa mise en œuvre s'inscrivent dans la continuité des politiques précédentes. Le quotidien, déjà tendu, n'a pas été amélioré, pire il se détériore même ici ou là (réforme des rythmes, effectifs, surcharge administrative, injonctions , RASED....) et cela durera plus longtemps grâce à la nouvelle réforme des retraites !

Les enseignants qui pouvaient espérer un plus grand respect de leur travail, se trouvent plus que jamais niés dans leur expertise professionnelle. C'est plus particulièrement le cas avec le peu de valeur que l'on attribue à l'avis des conseils d'école pour la mise en place de la réforme des rythmes scolaires.

Ça va durer encore longtemps ?

Les concertations passées, les annonces ministérielles de confiance n'ont rien changé, allons nous nous satisfaire de continuer ainsi, juste par ce que cela pourrait être encore pire ?

Pour le SNUipp-FSU, les conditions de travail des enseignants et d'apprentissage de leurs élèves ne peuvent plus attendre passivement une refondation qui ne vient décidément pas !

Nationalement le SNUipp-FSU propose une quinzaine de mobilisations en novembre, dans ce cadre le SNUipp-FSU 64 appelle à la grève

le mercredi 13 novembre pour :

- **l'abrogation du décret sur les rythmes**
- **sa réécriture pour un projet éducatif ambitieux et partagé**
- **une amélioration des conditions de travail des enseignants**
Et d'apprentissage de leurs élèves.

**Puisque le changement n'y est pas,
exigeons le !**